

Objet : Information importante concernant l'entreprise Mamie-Claire

Chères clientes, Chers clients

C'est avec une émotion certaine que nous vous informons d'une étape importante dans l'histoire de Mamie-Claire. Après de nombreuses années de passion et de dévouement à la création de nos produits gourmands et authentiques, Marie-Claire Stern, notre figure emblématique, a pris la décision de remettre son entreprise pour profiter de sa retraite bien méritée.

Cette décision, mûrement réfléchie, marque la fin d'un chapitre et le début d'une nouvelle ère. Marie-Claire souhaite assurer une transition en douceur afin de garantir la pérennité et le maintien de la qualité qui ont toujours fait la renommée de nos produits.

Soyez assurés que l'engagement envers vous, nos précieux consommateurs reste notre priorité absolue.

Nous sommes également reconnaissants de votre fidélité et de votre confiance continue envers les produits Mamie-Claire.

Marie-Claire transmettra les pleins pouvoirs à Aude Baltensperger en juillet de cette année.



Aude et Marie-Claire

Je suis ravie d'annoncer ma reprise de Mamie-Claire et m'engage à poursuivre l'excellence en valorisant les richesses locales et les produits du terroir. En tant que fille d'agriculteur, j'ai un profond respect pour le travail de la terre ainsi que des produits qui en découlent.

Je vous remercie de votre confiance et me réjouis de vous rencontrer afin de continuer la collaboration sur les mêmes bases.

Aude Baltensperger

Nous restons à votre entière disposition pour toute question et vous remercions de votre compréhension.

Cordialement,

L'équipe Mamie-Claire